



Biodiversidad y desarrollo sostenible de la Amazonia en una economía de mercado.

1994. J. M. Toledo (ed.). Memoria de un seminario-taller realizado en Pucallpa, Perú. Octubre 11 al 15 de 1994. 295 p.

El libro es la compilación de los trabajos presentados para discusión en un seminario promovido por el Gobierno regional de Ucayali, INIA, IVITA, FUNDEAGRO y CE&DAP, instituciones de investigación y promoción que operan en Pucallpa, Perú.

En la presentación de la publicación, el Doctor Hugo Li Pun, Coordinador de Investigación Ecoregional del CIID, considera que la Amazonia es de especial importancia como fuente de biodiversidad, energía, nutrientes y agua para la población en los países en desarrollo. Sin embargo, la especial fragilidad de este ecosistema demanda el desarrollo de la investigación autóctona, ya que

la extrapolación de investigaciones foráneas no ha dado los resultados esperados.

En total, se incluyen 12 trabajos y un resumen de las conclusiones del taller. En los trabajos se analiza el derecho de la propiedad genética de los recursos naturales, la integración de los sistemas agrosilvopastoriles, las experiencias con la reforma agraria en la Amazonia peruana, el desarrollo de la industria forestal y el mercadeo de los productos agrícolas de la región.

Se puede solicitar:

En Perú, a: FUNDEAGRO
Jr. Ramón Dagnino 369,
Jesús María, Lima.

En Brasil, a: PROCITROPICOS
SHIS Q105 Conj. 9, BI "D" CL,
CEP 71615, Brasilia, DF.